



**02/03/2012 Con la intención de contratar a quince desarrolladores de software en quince días, la compañía de software empresarial, Atlassian, da comienzo el 12 de abril su gira europea "Recruitment Roadshow".**

Ingeniería de

Un equipo especial del departamento de

**Atlassian realizará una gira**

**en un autobús lleno de sorpresas en cuatro ciudades europeas –Londres, Ámsterdam, Berlín y Madrid– para contratar a quince desarrolladores de software senior para trabajar en la sede central de la empresa ubicada en Sydney (Australia).**

**Los participantes serán entrevistados en diferentes zonas de cada ciudad y se trasladarán en autobús a un pub de ubicación secreta donde pasarán la tarde socializando con el equipo de ingeniería de Atlassian, tomando unas cervezas y manteniendo conversaciones informales. Las entrevistas formales tendrán lugar en cada ciudad durante dos días.**

"Atlassian se está expandiendo rápidamente a un ritmo increíble. Para nosotros, la forma más rápida de crecer es atraer a algunos de los mejores y más brillantes desarrolladores de Europa", afirma Joris Luijke, vicepresidente de Talento/RRPP de Atlassian, quien se trasladará personalmente a Europa para la ocasión. **"Estamos planeando invertir millones en nuevos puestos de trabajo en el sector de ingeniería de Atlassian este año, así que es un buen momento para entrar en la empresa",** añade.

"Debido a la continua información de los periódicos sobre el desplome continuado de la economía europea, espero que más empresas tecnológicas australianas comiencen a contratar en Europa", añade Luijke.

Para simplificar el traslado de los desarrolladores, la empresa se ocupará de arreglar los visados de trabajo para aquellos contratados, así como sus parejas, cubrir los gastos de reubicación y ofrecer muchas más ventajas adicionales.

Desde esta semana, Atlassian ha comenzado a preseleccionar a los candidatos que se entrevistarán con ellos en cada ciudad. **La empresa busca a desarrolladores de Java y JavaScript consolidados, con una experiencia media de seis años y apasionados por influir en el futuro del desarrollo del software. Se anima a los candidatos interesados a que se registren para participar en** las giras en autobús y para tener más información sobre las oportunidades de empleo y de traslado a las oficinas de la empresa en Sydney. Los candidatos también pueden solicitar uno de estos quince puestos presentando una solicitud para una entrevista.

[FUENTE](#)